
 

 

 

 

 

Sistema de innovación tecnológica en el Distrito es muy frágil 

 

 

 

 

 

En el Concejo de Bogotá se adelantó un debate cuyo objetivo es responder por qué el sistema de 

innovación tecnológica es tan frágil en el Distrito Capital. “Si bien, Bogotá muestra avances frente a 

otras ciudades del país, comparado con países de la OCDE en términos de inversión, innovación 

industrial, investigación científica presenta retrasos”, puntualizó el Concejal Miguel Uribe Turbay del 

partido Liberal Colombiano. 

  

En el marco del debate se propuso la creación de un Proyecto de Acuerdo “Por el cual se 

establecen los lineamientos de Política Pública de Innovación Tecnológica y se configura el 

Sistema Distrital de Innovación y Competitividad”. 

 

http://concejodebogota.gov.co/boletin-diario-n-611-jueves-octubre-29-de-2015/cbogota/2015-10-29/153209.php 

 

 

 

 

 

 

http://concejodebogota.gov.co/boletin-diario-n-611-jueves-octubre-29-de-2015/cbogota/2015-10-29/153209.php


 

 

 

 

 

“Taxis de lujo no resuelven los problemas de calidad”: Concejo 

 

 

 

 

 

El Concejo de Bogotá, en un segundo debate, analizó la problemática que afronta el servicio que 

ofrece los taxis en la ciudad y denunció que la regulación de este servicio es inadecuada e 

ineficiente, por lo que propuso que el servicio de taxi se modernice y se mejore mediante la 

regulación estatal. 

  

Para el Concejal Juan Carlos Flórez, citante del debate, los taxis de lujo no resuelven los 

problemas de calidad, porque son una visión anticuada del tema. “Pensar taxis de lujo es pensar 

anticuadamente el modelo de la prestación del servicio de taxi, que el Estado puede sacar de la 

manga una solución y hoy no puede ser así”, advirtió. 

 

 

http://concejodebogota.gov.co/boletin-diario-n-610-miercoles-octubre-28-de-2015/cbogota/2015-10-28/134709.php 

 

 

 

 

 

http://concejodebogota.gov.co/boletin-diario-n-610-miercoles-octubre-28-de-2015/cbogota/2015-10-28/134709.php


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Bogotá registra déficit de cupos carcelarios 

 

 

 

 

Bogotá no cuenta con los cupos carcelarios que demanda el Sistema de Justicia Penal y por eso la 

posibilidad de utilizar las URI y las estaciones de Policía como centros de detención preventiva o 

para la ejecución penal, se convierte  en una alternativa y  salida fácil a un problema que ya no es 

coyuntural sino estructural, advirtió el Concejo de Bogotá, durante un debate de control sobre la 

emergencia Carcelaria en la ciudad.  

 

http://concejodebogota.gov.co/boletin-diario-n-609-martes-octubre-27-de-2015/cbogota/2015-10-28/081239.php 

 

http://concejodebogota.gov.co/boletin-diario-n-609-martes-octubre-27-de-2015/cbogota/2015-10-28/081239.php

